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【庁議結果 HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 平成３０年度 第２３回庁議 

日   時 平成３１年２月２６日（火）午前９時００分から午前９時４０分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】 

(1) 自治会への依頼事項について（市民部） 

(2) 休日窓口の開設及び窓口の混雑状況のお知らせについて（市民部） 

(3) 「豚コレラ」対策の進捗状況について（農政部） 

【その他】 

(1) 観光パンフレット「kurun（第４号）」の発行について 

（文化スポーツ観光部） 

【報告事項】 

(1) 自治会への依頼事項について（市民部） 

市民部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(2) 休日窓口の開設及び窓口の混雑状況のお知らせついて（市民部） 

市民部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(3) 「豚コレラ」対策の進捗状況について（農政部） 

農政部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

【その他】 

(1) 観光パンフレット「kurun（第４号）」の発行について（文化スポーツ観光部） 

 文化スポーツ観光部より資料に基づき説明 

 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

 

【質疑等】 

(3) 「豚コレラ」対策の進捗状況について（農政部） 

《市長》 

 養豚場があるのは、旧４町村と芳賀、桂萱、城南だけなので、防疫体制についても、当

該地域を集中することで良いと思う。全部で 83 か所しか養豚場がない。 

 

《農政課畜産係課長補佐》 

農業形態とすると７０件、農場は８３か所ある。 
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《宮城支所長》 

消毒マットは各所 1 枚か。また、メインのところに置いた方が良いか。 

 

《農政部長》 

 基本は各所 1 枚でメインのところに配置いただきたい。また、市としてこういう取り

組みをしているという掲示物も用意するので、掲出も併せてご協力いただきたい。 

 

《粕川支所長》 

粕川支所では、２２日の定例自治会で豚コレラの発生状況を説明し、粕川支所に玄関

マットを設置することを報告した。 

 

《大胡支所長》 

消毒マットは、濡れたマットなのか。車いすの方もお見えになるので、障害にならな

ければ良い。 

 

《農政部長》 

 マットに消毒薬を撒くものなので、乾いたら補充しながら対応いただきたい。 

 

《大胡支所長》 

 車いすで踏んでいっても平気なのか。 

 

《農政部長》 

 それは問題ない。 

 

《大胡支所長》 

 大胡でも自治会の会議で話題に出ている。周知したい。 

 

《富士見支所長》 

富士見管内に１０軒くらい養豚農家があるが、状況は承知している。消毒マットは 2

枚あるとありがたい。 

 

【その他】 

(2) その他  

《市長》 

虐待や豚コレラなどが世間で騒がれているが、突発的な課題への対応力が問われてい

ると思う。力を合わせてやっていきたい。 

以上 
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＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

３月 ６日（水） 午後２時００分 庁議室 

３月１８日（月） 午前８時４５分 庁議室 

３月の定例記者会見は ４日（月）午後 ２時００分から 

１９日（火）午後 ２時００分から開催します。 

 


